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1 .Pourquoi êtes-vous devenu directeur ? 
Mr Laurent : Pourquoi je suis devenu directeur euh pour donner une nouvelle impulsion à mon travail sur l'école avoir une vision globale
sur les classes et développer des projets qui me tenaient à cœur pas simplement dans la classe où je moi j'étais donc par exemple la
semaine des langues le projet école et cinéma mais de permettre de le développer au niveau de l'école dans son ensemble.

2.Quel métier vouliez-vous faire enfant ?
Enfant je voulais être ce qu'on appelle un animateur nature c’est un monsieur qui observe les animaux et voir comment on peut les
protéger et aménager leur espace pour qu’il puisse vivre en sécurité et tout en liberté.

3.Qu'est-ce que vous allez faire pour l'école cette année ?
Mr Laurent : Cette année pour l'école on a déjà développé pleins de choses avec le conseil des délégués comme vous avez vu au niveau
des ateliers qui vont être mis en place dans la cour. On va accentuer nos efforts sur le sport les 30mn d'activités quotidiennes pendant
les récréations.
D'ailleurs vous n'en avez pas bénéficié mais certains ont eu la chance en début d'année d'aller aux jo c'était ma volonté.
L'autre volonté c'est d'amener les délégués à l'arc de triomphe pour raviver la flamme du soldat inconnu. C’est-à-dire défiler sur les
champs Elysées arriver sous l'arc de triomphe et raviver cette flamme du soldat inconnu. 
Ce n'est pas le 14 juillet a lieu le ravivage de la flamme mais le 11/11 aussi.
Ce ravivage a lieu un peu tous les jours et nous on a pris de rdv pour les délégués et les suppléants aussi d'aller raviver cette flamme sur
les champs Elysées

4. quelle était votre matière préférée? 
Le français, l’anglais, l’histoire, la géographie, l’éducation civique et le sport. 
Le français parce que c’est une belle langue et j’aime bien tout ce qui touche aux langues vivantes, donc le français, l’anglais et l’allemand
aussi un petit peu plus tard. 
Le sport parce que j’adore faire du sport. J’ai été un très grand sportif à un moment de ma vie jusqu’à être papa. 
L’éducation civique et morale parce que je pense que ce sont des choses qui sont importantes: le vivre ensemble, parler des différentes
valeurs. C’est extrêmement important la laïcité, les valeurs de la République, l’égalité filles /garçons. Ce sont des choses qui me tiennent à
cœur. 

Et pour l’histoire! Je suis un passionné d’histoire. J’adore les vieilles pierres, aller faire des fouilles archéologiques, aller chercher dans des
anciens documents. Ce sont des choses qui me passionnent.

5.Avez-vous fait un sport enfant ? 
 Oui enfant j’ai fait du judo pendant 15 ans, j'étais dans l'équipe élite régionale ensuite j’ai fait du volley-ball pendant 15 ans aussi , aussi
du hockey roller pendant 20 ans du badminton et du foot pendant 10 ans.

6.Quelle était votre pire matière? 
Je n’avais pas de pire matière. Après, comme je l’ai dit tout à l’heure, il y a des matières que l’on aime plus ou moins. Celles que j’aimais le
plus, ce sont celles que j’ai citées tout à l’heure. 

7.Que pensez-vous de la gazette de Descartes ? 
Mr Laurent : C'est une formidable initiative. Vraiment je vous félicite d'avoir repris ça. De faire votre travail de journaliste. D’utiliser les
nouveaux outils numériques après pour retranscrire. J'espère qu'il va y avoir de nombreux numéros et n'hésitez pas si on peut vous aider
notamment pour les impressions pour pleins de choses à venir nous voir.

8.Comment êtes-vous devenu directeur ?
En passant ce qu'on appelle une liste d'aptitude. Donc en fait, tu passes devant un jury qui te pose plein de questions pendant 20
minutes par rapport à certaines situations, par rapport à la loi, par rapport aux projets que tu aimerais mener sur ton école. Et ensuite il
dit c'est oui ou non et il valide ta demande de devenir directeur d'école.
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9.Est-ce que c'est dur d'être professeur ?

Mr Laurent : Oui c'est un métier très dur très exigeant pour donner le meilleur de nous-même au service des élèves. Ce
qui est peut-être le plus dur, ce sont les journées où il faut travailler pour trouver des solutions. Les professeurs ne
viennent pas les mains dans les poches. Ils ont préparé leurs activités. Parfois fois ce qu'on a préparé sur le papier ce
n'est pas ce qui se passe en vraie dans la classe ce n'est pas ce qui est adapté alors il faut être très réactif. C’est
peut-être le plus dur c'est d'être réactif face à une situation réagir rapidement pour pouvoir permettre à tous les élèves
d'atteindre les objectifs et les compétences à maitriser.

10.Est-ce que ce sont les délégués qui rallumeront la flamme du soldat inconnu ?
Mr Laurent : Les délégués et les suppléants. Mais par contre on ne pourra pas être tous les délégués et suppléants pour
raviver la flamme. Il y aura normalement 2 élèves. Mais comment se fera le choix pour l'instant je ne sais pas. Mais tout
le monde décidera sur l'avenue des Champs Elysées en direction de l'arc de triomphe.

11.Quand allez-vous remettre les lego et tout ça dans la cour ?
Mr Laurent : Pour remettre les lego il va falloir voir comment cela s'organise au niveau des autres activités. Les lego sont
là dans des petites boites et je veux voir avec les délégués comment on peut organiser tout ça et faire confiance que les
pièces ne disparaissent pas ou qu'elles se retrouvent dans la cour. Pour les craies il faut venir me voir pour que je vous
en donne car moi j'en ai. Il me reste encore 8 grosses boîtes de craies.

12.Tous les jeux dans la cour, c'est vous qui les payez ?
Mr Laurent : Non ce n'est pas nous. C’est indirectement vos parents quand ils cotisent à la coopérative de l'école il y a
une partie de ce budget qui est réservé pour les jeux qui sont dans la cour mais il y a une partie aussi qui a été obtenue
parce qu'on a fait partie de ce beau label de " GÉNÉRATION 2024" puis qu'il a été démontré que l'école s'investit
beaucoup dans le sport. Puis vous avez une heure et demie par semaine de sport. Vous avez aussi de la piscine. Les
CM2 vont en classe de neige pour faire du ski. A ce titre avec le label on a réussi a avoir du matériel. C'est pour ça que
vous avez ce matériel qui est nouveau les haies, les cerceaux et d'autres qui vont arriver puis que prochainement il va y
avoir une réunion avec les délégués.

13.La cantine ce n'est pas vous qui la dirigez ? 
Mr Laurent : Non. Le seul moment où j'ai mon mot à dire pour la cantine c'est quand on fait la semaine des langues.
Parce que je vais travailler avec la cantine sur les différents repas des pays qu'on va accueillir pour la semaine des
langues.
14. Est ce que vous avez une information sur l'école, une légende ?
Monsieur Laurent
Il y a une légende, ce qui fait souvent plaisir aux enfants. Je peux vous dire qu'ici dans cette école, il y a une réserve de
pâte à tartiner très célèbre avec des pots allant jusqu'à dix kilos qui sont cachés en vrai pour de vrai, je vous dis pas où
c’est parce que justement ça fait partie des secrets de l'école. Voilà.

Les « journalistes » en cœur : Merci à vous ,  au revoir !
Interview de M.Laurent par Gabriel, Gabin et Gustave , élèves de CM1
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La recette du brownie
américain 

Préchauffez le four à 180 °C (therm. 6).
Beurrez le moule et tapissez-le de papier

sulfurisé. Coupez 125 g de beurre et 200 g
de chocolat noir en morceaux. Faites-les
fondre au bain- marie. Retirez du feu et
mélangez. Incorporez 100 g de sucre.

Lorsque le mélange est tiède, ajoutez 4
œufs un à un. Incorporez 2 cuillerées à

soupe de farine, 1 cuillerée à café d'extrait
de vanille et 125 g de noix de pécan

concassées. Versez la pâte dans un moule
et enfournez 20 min. 
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 Isszrayanah (élève de cm1 s) 

Recommandé

Article

magnifique dessin d’une jeune dessinatrice

Crée par Gustave Mihout , Gabin Clabaut et Gabriel Pelé , élèves de CM1
Journalistes : Gabriel , Gabin et Gustave élèves de CM1

remerciements à Wendy , Isshrayanah , Mme Soudani et Mr. Laurent 


